

Pemko Payakumbuh Gelar Apel Bersama dalam rangka persiapan Goro

Linda Sari - PAYAKUMBUH.PUBLIKINDONESIA.COM

Jan 4, 2024 - 13:05



Pemko Payakumbuh Gelar Apel Bersama dalam rangka persiapan Goro

Payakumbuh—Untuk mengatasi persoalan sampah yang masih menumpuk, Pemko Payakumbuh melalui Kecamatan Payakumbuh Utara gelar Apel Bersama dalam rangka persiapan gotong royong pembersihan sampah, Kamis (04/01/2024).

Apel yang dipimpin langsung oleh Pj Wali Kota Payakumbuh Jasman yang diwakili oleh Camat Payakumbuh Utara Jhonny Parlin tersebut turut dihadiri oleh jajaran lurah beserta tokoh masyarakat setempat.



"Hari ini kita laksanakan apel bersama dalam rangka persiapan gotong royong pembersihan sampah yang masih membludak di lingkungan Kecamatan Payakumbuh Utara," sebut Jhonny ketika membuka apel di Halaman Kantor Camat Payakumbuh Utara.

Selain membludaknya volume sampah di titik pembuangan sampah yang lama, sebut Jhonny, juga muncul titik pembuangan sampah baru yang dibuat sendiri oleh masyarakat.

"Oleh karena itu, prioritas kita adalah membersihkan fasilitas umum yang dekat dengan pusat aktifitas masyarakat," ucapnya.

Dikatakan Jhonny, sekolah dan jalan utama di lingkungan Kecamatan Payakumbuh Utara juga menjadi sasaran utama untuk dilakukan pembersihan.

"Hari ini kita akan dibantu oleh 20 unit becak motor untuk membersihkan sampah. Kemudian, sampah yang terkumpul akan dimuat ke 2 unit mobil sampah dari Dinas Lingkungan Hidup," terangnya.

Dalam kesempatan tersebut, Jhonny juga menghimbau kepada lurah beserta jajaran di Kecamatan Payakumbuh Utara untuk melaksanakan penertiban pembuangan sampah mulai dari kelurahan.

"Selanjutnya, untuk membuang sampah akan diarahkan kepada Tempat Pembuangan Sampah (TPS) yang ada di masing-masing kelurahan. Harapannya hal ini dapat mempercepat proses penanggulangan tumpukan sampah di Kota Payakumbuh, khususnya Payakumbuh Utara," tegasnya.

Sementara itu, Sekretaris Daerah Kota Payakumbuh Rida Ananda yang turut hadir dalam kesempatan tersebut kembali mengajak masyarakat untuk memilah

sampah rumah tangganya secara mandiri sebelum diantarkan ke titik pembuangan sampah.

Tak hanya itu, Rida juga mengingatkan bahwa persoalan sampah adalah persoalan bersama yang mesti dituntaskan secara bersama pula. Tak hanya oleh pemerintah, tetapi juga oleh seluruh elemen masyarakat.

"Kita sama-sama berharap, persoalan penumpukan sampah di Payakumbuh ini segera menemui titik terang. Sehingga Payakumbuh kembali menjadi kota yang aman, nyaman, dan bersih," pungkasnya. (Linda).